



Postpartner in Lavamünd – aktuelle Situation und Ausblick

Liebe Lavamünderinnen und Lavamünder,

ich möchte Sie mit diesem Schreiben über eine wichtige Veränderung in unserer Gemeinde informieren:

Mit 31. Juli 2025 endet die bestehende Postpartnerschaft mit MK-Motors. Mein herzlicher Dank gilt der Familie Kollmann für die verlässliche Führung der Postpartnerfiliale seit Jänner dieses Jahres – ein wertvoller Beitrag für unsere Gemeinde.

Als Ihr Bürgermeister habe ich unverzüglich und persönlich mit allen infrage kommenden Betrieben im Ortsgebiet das Gespräch gesucht, um eine neue Lösung für die Postpartnerschaft zu finden. Trotz vieler konstruktiver Gespräche hat sich – hauptsächlich aus platztechnischen Gründen – bisher kein Unternehmen gefunden, das die Partnerschaft übernehmen kann.

Ich habe in den letzten Wochen auch zahlreiche Gespräche mit Bürgerinnen und Bürgern aller Altersgruppen geführt. Dabei wurde mir noch einmal deutlich, wie zentral eine funktionierende Postinfrastruktur – insbesondere für unsere ältere Generation – ist.

Deshalb bin ich aktuell in engen, intensiven Gesprächen mit der Österreichischen Post, um gemeinsam eine dauerhafte Lösung innerhalb der nächsten drei Monate zu erzielen. Ich setze mich mit Nachdruck dafür ein, dass unsere Gemeinde auch in Zukunft einen wohnortnahen Postpartner hat.

Übergangslösung:

Bis dahin stehen Ihnen folgende Annahmestellen zur Verfügung:

- ADEG Kampl in Ettendorf: Annahme von Briefen, Einschreiben, und Paketen
- Fa. Red Zac Lehner: Annahme von Paketen (keine unfreien Sendungen und keine Nachnahmepakete)

Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Geduld. Sobald eine Lösung gefunden ist, werde ich Sie umgehend informieren.

Mit freundlichen Grüßen
Ihr Bürgermeister
Gallant Wolfgang